



Tras una cuarta denuncia, esta vez por violación: Nuevamente arrestan a Marius Borg Høyby, el hijo de Mette-Marit de Noruega

EQUIPO SOCIEDAD

Desde agosto, el hijo de soltera de la princesa Mette-Marit, Marius Borg Høyby (a la derecha, en 2022), está inmerso en una investigación policial por maltrato a tres de sus exparejas, y ahora está siendo acusado de violación, después de que la policía noruega encontrara un video comprometedor en su celular a principios de noviembre pasado. Por ello, en la noche del lunes 18 de noviembre, el hijastro del príncipe heredero Haakon fue detenido. En este nuevo arresto (también lo estuvo en agosto pasado) quedó en una comisaría de Oslo (en la segunda foto) hasta que se dictamine si pasará a prisión preventiva.

En un comunicado de la policía se aseguró que "el hombre de 27 años es sospechoso de haber tenido relaciones sexuales con una persona que estaba inconsciente o incapaz por otras razones de oponerse a este acto". Este escándalo se desató mientras su padrastro ya había llegado a Jamaica para realizar una visita en calidad de Embajador de Buena Voluntad mundial del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD). Tras ser abordado por la prensa, comentó que le gustaría estar "en casa..." y que se trataba de acusaciones "muy graves". Inmediatamente canceló su agenda y regresó a Oslo.

Cabe recordar que Marius Borg Høyby —que no pertenece de forma institucional a la familia real noruega, pero vive en una casa en un terreno de ellos— ingresó a una clínica de rehabilitación por sus problemas de adicción, tras las mencionadas denuncias de violencia. Sin embargo, durante este nuevo arresto, habría estado acompañado por su última pareja, la misma que lo acusó por maltrato. De esta manera, él además no habría respetado la orden de alejamiento.



1. Respecto a la última acusación contra Marius Borg Høyby, el hecho habría sucedido a principios de este año. La policía habría encontrado las imágenes en su celular y luego contactado a la presunta víctima. Su abogada, Hege Salomon, se refirió a su cliente y aseguró al diario VG que "ella está pasando un mal momento. No forma parte del entorno de Høyby. Ella no lo conoce. La policía ha abierto un caso. Ha sido interrogada y está cooperando". Por su parte, el abogado de Marius Borg Høyby, Øyvind Bratlien, comentó a NRK, el servicio público de radiodifusión de Noruega, que su defendido no se declara culpable ante las recientes acusaciones y que su cliente "colabora con la policía y quiere dar explicaciones". En la foto, hace un par de años, Marius Borg Høyby con parte de la familia real noruega, los reyes Harald V y Sonia; sus hermanos, los príncipes Sverre Magnus e Ingrid; su madre y su padrastro.



2. La princesa Mette-Marit no se ha referido a los hechos, pero en estos días sí ha participado de algunas actividades. Una de ellas fue un concierto para celebrar el aniversario de Kirkeling Kulturverksted —uno de los sellos discográficos más importantes de Noruega—, donde se le vio relajada (a la izquierda). Además, visitó a su hija, la princesa Ingrid, en el campamento militar de Skjod en Indre Troms, donde está realizando su formación en las Fuerzas Armadas (abajo).



3. El príncipe Haakon, durante su visita a Jamaica, agregó que "no habíamos sido avisados de que se iba a realizar la detención". Esto, ya que se rumorea que en uno de los primeros arrestos, la princesa Mette-Marit fue notificada, por lo que le habría advertido a su hijo. Por otro lado, tras su retorno a Noruega, el príncipe recibió al rey Guillermo Alejandro de los Países Bajos (en la foto) para buscar soluciones en los temas de sistemas de hidrógeno verde y de la energía del futuro.